

L'option Arts Plastiques aux Lycées Saint-Marc et Belmont

Préambule

L'option Arts plastiques est proposée pour au Centre Saint-Marc depuis l'année 2023-2024. Contrairement à ce qui est proposé dans un très grand nombre de Lycées, cet enseignement requiert de la part des élèves une grande autonomie puisque la pratique artistique est réalisée intégralement en autonomie à la maison.

Objectifs de l'option

- Développer et étayer la pratique plastique et artistique de l'élève
- Enrichir la culture artistique et élargir les représentations culturelles des élèves
- Rendre attentif aux données et aux dimensions sensibles des pratiques plastiques
- Développer de la curiosité pour la création artistique et la culture en général
- Accompagner éventuellement l'élève dans les choix portant sur son orientation vers les études supérieures.

Evaluation

Elle porte minoritairement sur des contrôles de connaissance en Histoire de l'Art et majoritairement sur l'évaluation des productions plastiques des élèves qui seront amenés à s'exprimer de façon bidimensionnelle (dessin, peinture, collage, photographie etc.), tridimensionnelle (sculpture, assemblage, installations, architecture, etc.), performances, techniques numériques, vidéo, etc.

Visites de musées

Des visites des musées d'art classique et d'art contemporain seront de l'agglomération lyonnaise pourront être également proposées :

- Musée des Beaux-Arts de Lyon
- Musée d'Art Contemporain de Lyon
- Institut d'Art Contemporain de Villeurbanne
- Musée de l'imprimerie et de la communication graphique

